

Dans le cercle chacun est à la fois le premier et le dernier, à égale distance du centre.

Le centre est vide; c'est un vide et c'est un absolu; nul, ni homme, ni femme, ni concept ne peut se l'approprier; parce qu'il est vide, il permet la rencontre de tous.

Ce cercle a un nom; c'est le Cercle des Qualités et des Vertus ou Cercle d'éveil aux qualités et aux vertus. Il favorise la découverte, le développement et la mise en oeuvre des qualités (compétences, savoir, savoir-faire) et des vertus (savoir-être) de chacun au service de tous.

Nombre idéal de participants: 13.